
Pièces 3 Pièces

Superficie 86 m²

Référence W-02SE1F

Prix 5 500 €

Paris 16Eme
Appartement à louer (75016)
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***location courte duree***exclusivité : en plein Cœur du 16ème arrondissement et

à  deux  pas  du  jardin  du  ranelagh,  engel  &  Völkers  vous  propose  un  joli  3  pièces

meublé  de 85 m2 à la  location.  Appartement  très  lumineux,  situé au 2ème étage

d'un immeuble de qualité, datant de 1900. Il se compose d'un vaste séjour, d'une

salle à manger, d'une cuisine dinatoire de haut standing aménagé et équipé, d'une

chambre,  d'une salle  de douche,  d'un wc séparé et  d'un bureau.  Loyer  5500€ +

110€ de frais de Ménage et blanchisserie hebdomadaire. Possibilité de louer de 1 à

4 mois. Disponible du 16 mars 2024 ...

***short  term rent***exclusivity:  in  the  heart  of  the  16th  arrondissement,  a  stone's

throw  from  the  jardin  du  ranelagh,  engel  &  Völkersa  bright,  refurbished  85  m2

furnished 3-room apartment on the second flooron the 2nd floor with elevator of a

building  dating  fromdating  from  1900.  It  comprises  a  large  living  room,  a  dining

room,  a  fitted  and  equipped  kitchen,  a  bathroom  and  a  toilet.  Bedroom,  shower

room and separate toilet, and an office. And an office. Rent €5500 + €110 weekly

cleaning and laundry. Possibility to rent from 1 to 3 months. Available from june 5,

2023 to september 5, 2023. ...

ENGEL & VÖLKERS

32 RUE GUERSANT - 75008 PARIS 17EME

Contacter l'agence
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